

みんなのマナーを守ろうよ

●路上駐車が除雪の障害になり通れない所や、警告シールだけで春まで放置の車も見掛けます。すぐにレッカー移動をするべきでは。

(西区 佐藤学さん 38歳)

●道路に雪を出すのはやめてほしいです。少しでも自分の土地から雪をなくしたいのは分かりますが、いざれ解けるんだからほっておきましょう。

(手稲区 30代 女性)



●車道をとりあえず除雪しておけば十分だと思います。あとは自分たちがモラルを持ち、歩道などを除雪すればよいのではないのでしょうか。

(中央区 30代 女性)

●冬季の路上駐車は厳しく罰金を科すしかありません。除雪作業員と警察が連携して早急に対策を行ってください。

(豊平区 70代 男性)

除雪作業、こんなところに気を配って欲しい

●私は目が不自由でつえを使用しています。先日、交差点で除雪車が残した雪に足を取られて転倒してしまいました。障がい者も歩きやすいような除雪をしてください。

(女性)



●歩道のつるつる路面が多くて歩きづらいです。高齢者が増えてきている中、もつと歩道の確保をきちんとしてほしいと思います。

(北区 Sさん 30代)

●私の家は角地にあり、除雪車がたたくさんの雪を寄せていくので除雪が大変です。各戸が公平になるように配慮をお願いします。

(西区 後藤洋一さん 68歳)



●車が来ても歩行者がよける

道が無いのは危険です。せめて子供たちの通学路はきちんと除雪してほしいです。

(南区 30代 女性)

●玄関前は各家庭で、というのは反対です。除雪車が残した重い硬い雪は小型の除雪車で取ってください。

(白石区 長谷川ミワさん 74歳)

冬はマイカーの使用は控えて公共交通機関を利用しようかな

●冬は車よりも公共交通機関の方が早くて便利な時もありますが、料金が少し高いと思います。安くすることで利用者も増えるのではないのでしょうか。

(白石区 30代 女性)

元気！ 渋滞から走り抜けよう！



●冬限定の割り引きキップのようなものを作ってはどうかと思います。

(中央区 20代 女性)

●もっと社会的に影響力のあがる方々が率先して公共交通機関を利用したらと思います。

(中央区 40代 女性)

札幌市から

この冬は低気圧が通りやすい気圧配置が続き、降雪量は昨年の1.4倍(1月21日現在札幌管区気象台調べ)。幅の狭い道路や見通しの悪い交差点も発生しています。市では、除雪回数を増やしたり、排雪を行ったりして対応に努めていますが、除排雪作業の妨げになる路上駐車や道路への雪出しに日々悩まされています。

たった一人の身勝手な行動が周りの多くの人に迷惑をかけていることをよく考えて、皆さんの守るべきルールの徹底をお願いします。

路上駐車や道路への雪出しに対する指導・啓発を強化します！

市では、路上駐車や道路への雪出しの防止を推進するため、2月上旬から区土木部において、警告ステッカーなどによる注意・指導を強化します。皆様のご理解とご協力をお願いします。

除雪センターの職員の声

●地域の力をもっと活用しよう

最近ではスコップの準備もない一人暮らしの若者もいて驚いています。雪の日は長めの靴を履いたり、間口の除雪を各自でしたり、小さなことからこつこつと雪を克服する努力をしてほしいですね。

市と町内会などが費用を負担し合って排雪する「除雪パートナーシップ制度」も年1回利用できます。地域で話し合い、ぜひ活用してください。



菊水・白石地区除雪センター長 西村 毅さん

やめて！路上駐車！道路への雪出し！



私の近所では路上駐車が当たり前になっています。公道なのに、誰がどこに駐車するのかが決まっているほどです。おかげで除雪車は入らず、毎朝の出勤が大変です。



路上に駐車された車両は除雪作業を妨げます



誰もが歩きづらい思いをしたことがあるはず

近所の方が道路に雪を出したため深いわだちができて、私は転んで足をねんざしてしまいました。あれは本当に危険ですね。

